

確定申告相談会

年が明けると確定申告の時期がやってきました。みなさん、準備はできていますか？

支部で行なう相談会の日程が決まりました。『群衆』議の話題』と個別案内でお知らせします。忘れずに申告しましょう

けんせつ

清瀬久留米

発行所

東京土建一般労働組合
清瀬久留米支部機関紙

〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17

TEL 042-473-8751

FAX 042-473-8753

発行者 尾芦 富雄

編集者 山内 高広



第60回大手企業交渉

現場の賃金UPへ

41建設・住宅企業と交渉

担い手育つ建設産業へ

賃金確保の具体化を

重層構造をなくす努力を

大手企業交渉に、前回と同じ前田建設工業へ10月22日、清瀬久留米支部から7人で参加しました。

前田建設工業では、春と同じ終始誠意が感じられない回答でした。その中で、「現場労働者の賃金は既に引き上げられている。」と言っているが、一次から二次、三次への金の流れを把握しているか。設計労務単価が2年連続引き上げられ

でも一次まで。一次から下へ反映される具体策を。など賃金引き上げへの追及に力が入りました。

大手企業は少しでも重層構造を減らす責任を持つてほしい。このままでは、若い人達の建設現場離れが進み、さらに人手不足に外国人労働者を頼りにするような建設業界にしてほしくないと思います。

滝山分会 高橋 哲也



企業交渉に臨む面々

滝山分会 分会センターで健康教室

滝山分会 高江洲看護師長のもと診断健康教室 結果に基づいての説明を受けました。

は、11月9日(日)午後6時から7名出席で行いました。

前半は、参加者それぞれ自分の健康結果を見ながら、滝山分会 坂元 勝利

後半は、金子看護師による生活習慣病についての食事療法・運動量の指導を受けました。酒飲みが多い割には肝機能には異常ありませんでした。

これからも、健康には気をつけて頑張りましょう。



解説の後はみんな運動

2015年 支部旗開きのご案内

2015年

1月16日(金)

清瀬アミューズ7階ホール 午後6時30開場

7時開会

余興や抽選会で新年を楽しく迎えましょう。各分会から、組合員・青年部・シニア友の会・主婦の会役員、合わせて10名の参加をお願いします。

年末年始の窓口休業のお知らせ

年末年始に伴い窓口を閉めさせていただきます。ご迷惑をおかけいたします。

2014年

12月27日(土)

2015年

1月4日(日)

また、1月6日(火)は、書記局会議の為、1日窓口を閉めさせていただきます。



上：賃金UPの具体策を要求する交渉団

下(右)：豊島公会堂での結団式



上(左)：木の子茶屋まで続く坂道



賃金関連の「秋の陣」と

今が攻めるチャンス

松竹分会

木の子茶屋へ

ミニハイキング

松竹分会 阿部 明子

昨年(2014年)に続き2回目の芦ヶ久保『木の子茶屋』ハイキング&バーベキューを行いました。

11月23日清瀬駅から芦ヶ久保駅まで電車で約1時間半。駅からバスで向かう組9人、歩いて向かう組9人、合計18人が出発。バスはすぐに着いてしまいましたが、歩くと45分程かかりました。

天気は良く登るにつれ展望が良くなり、秩父の名峰武甲山に圧倒されます。この日は、暖かく上着を脱い

での歩きです。途中キツイ坂もあり、しつかり汗をかきました。

80歳を過ぎている小田澤仁三郎さんは、普通に歩いていきます。「小田澤さん凄いですね」と言うと、「いや、やっと歩いてるんだよ」と、笑顔で話していました。本島書記の4歳の男の子も、「大丈夫だよ、歩けるよ」と、一生懸命に歩いていました。

さて、バーベキューは珍しい鹿の肉もあり、癖も無く柔らかくビールが進みます。



ビールが進むBBQ

松竹分会 阿部 明子

原発ゼロ清瀬中に響け

アピールウォーク

11月24日(月・祝)清瀬市役所前に、『原発なくそう清瀬の会』『原発なくそう青年の会』などいろんな団体が集い(土建参加者15人)、年金者組合の事務局長山田氏の開会あいさつで『風の子広場』まで約一時間コースに出発!

先頭は土建宣伝カー、隊列のまん中に『わかば会ミニバンド』にぎやかに響き合ういろんな楽器音で宣伝カーのシュプレヒコールが聞こえないことしばしば。

アベノミクスへの怒りを込め、不満が爆発清瀬中に響きわたれと行進。親子で参加していた男の子も最後迄歩き通した。終わってもまだまだ元気でした。



風の子広場に到着、バンドと唄でしめくくり、無事終了。主催者発表では200人の参加でした。ご苦労様でした。清里分会 鈴木 勝雄

シニア友の会の「歌ごえ交流会」が、11月9日に支部会館で開催され、22人の会員が参加して楽しく交流しました。開会の挨拶で宮下会長は、「歌ごえで交流するのは初めての企画だが、お互いに得意の曲を存分に披露しましょう。」と述べました。

岸さんが用意してくれたカラオケ装置で、青空分会の廣野さんや田嶋さん、三葉分会の井上さんや小山さん、滝山分会の石井さん、清里分会の鈴木さんや北沢廣野さんが三



持ち歌を熱唱

さん、元塩分会の小林さんなどが、次々に持ち歌を熱唱し、北島支部委員長、小田澤書記長も日ごろ鍛えた喉で会場を大いに沸かせました。

また、沖縄知事選挙を応援しようとして、「沖縄を返せ」の歌声も飛び出しました。今回は女性会員の活躍が目立ち、田嶋さん、中谷さん、廣野さんが三

着までの上位を独占しました。担当の木田書記が腕を振るったカボチャ料理も大好評で、シニア友の会の団結をいっそう強める一日となりました。

三葉分会 坂内 三夫

シニア友の会

青春の日々を想い

楽しく交流

滝山分会 参加者



参加者

1日を通して様々な世代の方々が交流を深めることが出来、笑顔が溢れる場となっていた様に思いました。今後も皆さんが交流を深めることが出来る楽しいイベントを企画してほしいですね!

滝山分会 参加者



参加者

一昔前では当たり前のように近所の人々が集まってやっていた餅つきなどの地域行事も、今ではイベントの1つとして周囲に声を掛けてやらない限りほとんど無くなってきたように思います。伝統的な行事が出来なくなっている昨今にどうしてもし寂しさを感じてしま

先日の餅つきでは子ども達の手を取りながら一緒に餅つきをすることが出来ました。減りに経験することが出来ないイベントなので

子ども達もとても嬉しそうに近所の人々が集まってやっていた餅つきなどの地域行事も、今ではイベントの1つとして周囲に声を掛けてやらない限りほとんど無くなってきたように思います。伝統的な行事が出来なくなっている昨今にどうしてもし寂しさを感じてしま

餅以外にも、きのこ汁や焼き鳥、フランクフルトなど美味しいものも沢山ありました。また、小さな子ども達が危なくないようにと道路に面した所にはバリケードを作るなど安全面にも考慮して頂いたので、安心して子ども達も遊べたこ

子育て世代イベント

子ども達の笑顔あふれる餅つき&マジックショー



一昔前では当たり前のように近所の人々が集まってやっていた餅つきなどの地域行事も、今ではイベントの1つとして周囲に声を掛けてやらない限りほとんど無くなってきたように思います。伝統的な行事が出来なくなっている昨今にどうしてもし寂しさを感じてしま

餅以外にも、きのこ汁や焼き鳥、フランクフルトなど美味しいものも沢山ありました。また、小さな子ども達が危なくないようにと道路に面した所にはバリケードを作るなど安全面にも考慮して頂いたので、安心して子ども達も遊べたこ

1日を通して様々な世代の方々が交流を深めることが出来、笑顔が溢れる場となっていた様に思いました。今後も皆さんが交流を深めることが出来る楽しいイベントを企画してほしいですね!

着までの上位を独占しました。担当の木田書記が腕を振るったカボチャ料理も大好評で、シニア友の会の団結をいっそう強める一日となりました。

参加者



上：親子で一緒にヨイショッ！
左：つきたてのお餅を配る主婦の会の方々

入院時の食事代が軽減されます

非課税の世帯で、65歳から74歳までの土建国保をお持ちの方は、入院時の食事代が軽減されます。適用には申請が必要です。詳しくは、支部事務所にお問い合わせください。

	65歳～69歳	70歳～74歳
非課税世帯 食事代減額	『限度額適用・標準負担減額認定証』 (療養病床入院の場合 居住費も軽減される) ※自動交付	『限度額適用・標準負担減額認定証』 (療養病床入院の場合 居住費も軽減される) ※要申請

※入院が90日を超えた場合、再申請が必要です。再申請すると、さらに食事代が減額されます。

湧水

今年8月、第一子となる長男が誕生しました。私も出産に立ち会い、赤ちゃんの産声を聞いた時は安堵し、感動しました。出産という神秘的な場に立ち会え、とても良い経験が出来たと思っています。

また長時間の陣痛にも耐え息子を産んでくれた妻と無事に産まれて来てくれた息子へ感謝しています。

息子の成長には日々喜びを感じますが、初めての育児で戸惑う事もあります。妻が外出中に大声で泣いてしまったり、オムツ替えの時おしっこをかけられたり……。まだまだ未熟なパパですが、妻と協力し、息子と共に成長していければと思っています。

新しい家族が増え、家族のためにこれからもより一層、一生懸命仕事に取り組んで行きたいと思

滝山分会 斉藤 勇次

息子と共に成長したい